

## **Erste Mannschaft empfängt am Sonntag Bödigheim**

05.04.2013 19:51 von Albrecht Morast

Nach dem 2:2 Unentschieden beim TTSC Buchen (Torschützen für unsere Mannschaft: Martin Hornung und Jonas Aumüller) am Donnerstag (ein ausführlicher Bericht meinerseits konnte nicht folgen, da ich nicht dabei war), absolviert unser Team am Sonntag im Spiel gegen Bödigheim die fünfte Partie binnen 14 Tagen. Aus den insgesamt sechs Spielen im Jahr 2013 konnte unsere Mannschaft gerade einmal eins davon gewinnen, ebenso viele endeten unentschieden und die restlichen vier Spiele gingen verloren.

Wer allerdings momentan zu den Spielen unserer Mannschaft kommt, hat eines sicher zu erleben: Tore. Denn in allen ausgetragenen Partien in der Rückrunde fielen pro Spiel immer drei Treffer und am Donnerstag sogar vier, sodass die Zuschauer bei den bisherigen Spielen dieses Jahres 19 Treffer erleben konnten. Dabei fielen 15 Treffer nach der Pause und gerade einmal vier vor dem Pausenpfiff.

Unser Gegner am Sonntag aus Bödigheim belegt in der A-Klasse den letzten Tabellenplatz. In der vorherigen Saison spielte Bödigheim noch in der Kreisliga, doch es sieht zurzeit alles nach einem Durchreichen in die B-Klasse aus, denn aus den bisherigen 19 Partien konnte nur das Spiel gegen Laudenberg (3:0) in der Hinrunde gewonnen werden und in der Rückrunde kam unser Gegner zu einem Punkt gegen Hettigenbeuern (0:0). Somit stehen vier Punkte auf der Habenseite bei einem Torverhältnis von 12:69 Toren.

Dass man Bödigheim allerdings keinesfalls unterschätzen sollte, erlebte unsere Mannschaft im Hinspiel. Zwar konnte unser Team das Spiel mit 2:0 für uns entscheiden, doch der damalige Gastgeber hätte durchaus das ein oder andere Tor erzielen können. Außerdem konnte unsere Mannschaft noch lange nicht an die über weite Strecken guten Leistungen aus der Hinrunde anknüpfen.

In Punkto Startaufstellung steht Albrecht Morast wieder zur Verfügung, nachdem er beim letzten Spiel aus beruflichen Gründen nicht mitspielen konnte. Wie lange Kapitän Fabian Aumüller durch seine Verletzung weiterhin ausfallen wird, steht noch nicht fest. Außerdem konnte sich Manuel Stieber noch nicht von seiner Knieverletzung erholen.

Spielbeginn am Sonntag ist, wie gewohnt, um 15 Uhr.